
第６回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 2４年 2月 1日 

２．開催場所   横手商工会議所  

３．委員出席   委員総数  7名 

         出席委員数 6名 

  

出席委員   斎藤 和夫   委員長 

                岡部 えり子  副委員長 

伊藤 俊悦   委員 

                小松 恵里子  委員 

                土田 百合子  委員 

鈴木 信好   委員 

 

         欠席委員   佐々木 隆一  委員 

 

 

 

◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 9名 

           

渡部 尚男  専務取締役放送局長 

打川 敦   取締役放送局次長 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

樫尾 正   編成部長 

                柴田 優子  制作部長 

                高橋 潔   総務部長 

                戸巻 透   番組審議会事務局長 

                細川 正実  番組審議会事務局 

               

           

 

 

 

 



４．議題 

（１）2月課題審議  審議番組『YOUナビ』 

               （1月 13日金曜日 午後 4時 30分～午後 6時 放送） 

（２）その他 

 

５．議事の概要 

（１）審議番組『YOUナビ』について 

 

審議委員からの意見 

 

・話し方からパーソナリティのまじめな人柄がうかがえる。 

・地元出身の歌手の曲を流す時は、一言紹介を付け加えてもらえるとありがたい。 

・イベントの日時や参加料などは HPをご覧くださいで済ませるのではなく、放送の中でよりわかりや 

すく伝える方がよいのではないか。 

・滑らかで聞きやすい声だった。交通関係の情報も丁寧に伝えていた。 

・昨年の震災の影響がいまだに残っていることに加え、今の時期は雪よせなどで疲れている方も多い 

ので、そういう意味では心に残る良い選曲だと思う。 

・地名の読み方については、地元独自の読み方もあるので、確認を徹底してもらいたい。 

・タウンメッセージのコーナーは、大変わかりやすく、活字では気づかない部分もわかるのが良い。 

・コメントの中でセンター試験を受検する学生へのいたわりの言葉があってほっとした。このような一

言からよい印象を受けた。 

・ゲストの方とのやり取りの内容が若干わかりづらかった 

・かまくらの歴史などを取り入れて、リスナーの関心を呼ぶような番組を考えていただきたい。 

・おくやみのお知らせの後は、流れが暗いままで進行してしまっているので何か切り替えが必要では 

 ないか。おくやみのお知らせは時間帯も含めて検討が必要。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会社側からの回答 

 

・ゲストさんへのインタビューについては打合せ不足もあるが、質問内容についても勉強不足なのを 

感じている。講師を招き、インタビューのコミュニケーション力を上げるために勉強会を行っている。 

わかりづらい部分は、インタビュアーがカバーし、HPを見なくても番組の中で伝えられるように 

努めたい。 

・地名・人名に関しては事前の下調べを強化し、特に間違いのないように気をつけたい。 

・地元出身のアーティストについては、放送局としては大事に取り上げていきたいと考えている。 

 新曲が発表されたときに集中的に取り上げるほか、コンサートの告知なども積極的に行っていきたい。 

・地名・用語の言い間違いについては、事前の下調べに加えて、わからないところは聞くようにしてい 

るが、思い込みで言ってしまう場合もあるので、事務所でしっかりモニタリングして誤りがあった場

合はできれば放送時間中に訂正するようにしたい。 

・かまくらの歴史等について、地元の歴史について触れていくのも大切に感じている。 

今後の放送に取り入れたい。 

・おくやみのお知らせついては、アンケートでは、賛否両論の意見があった。 

また、防災放送やタウンメッセージについても調査したので、結果を今後の放送に役立てていきたい。 

 

 

（２）その他 

 

・朝の情報番組を良く聞いている。雪まつりが始まるので、横手地域だけでなく他の地域の情報も併せ

て放送してもらいたい。 

 

・アンケート結果でも、朝の時間帯に聴いている方が多いという結果が出ている。 

雪まつり情報については、15・16・17日は雪まつりの特番を組んで発信していく予定。 

 

 

 

 

 

 


